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平成 29 年 北海道建築士会 第 4 回青年委員会 報告書 

開催⽇時 ︓平成 29 年 11 ⽉ 11 ⽇（⼟） 15:00〜17:00 
開催場所 ︓層雲峡グランドホテル（上川郡上川町層雲峡温泉） 
出席者   ︓⽯塚、原、⼯藤、⼤浦、伊井、朝倉、鈴⽊、⼩林、渡辺、丹波、岡本、針ヶ⾕常務理事 

（⽋席）なし 
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

≪協議事項≫ 
１．⻘年サミットの報告（朝倉）【15:00〜15:05】 

〇担当  ◎朝倉、⼤浦、伊井、（丹波） 
○⽇時    平成 29 年 09 ⽉ 29 ⽇（⾦） 
○場所    ホテルニセコアルペン 2 階 レストランスラローム 
○参加者 69 名 
○内容    われら⻘年委員会の 3 つの活動⽅針 「スキルアップ」 「地域貢献」 「仲間づくり」。今年の⻘年

サミットは、この中の 「仲間づくり」 に重点をしぼり、2 部構成にて少しラフな雰囲気で会員相互の
輪（和）を「ひろげる・つなげる」こととする。 

○タイムテーブル 
18:30〜19:00 受付 
19:00〜21:00 第１部 「全道⼤会前夜祭」 （⾷事をとりながら） 
21:00〜22:30 第２部 「⼤交流会」 （隣の和室会場） 

 
２．全道⼤会（Ｃ分科会）の報告（丹波）【15:05〜15:10】 

〇担当  ◎丹波、鈴⽊、伊井 
○⽇時    平成 29 年 09 ⽉ 30 ⽇（⼟） 
○場所    倶知安町⽂化福祉センター 中ホール 
○参加者 127 名（本部︓10 名 / ⻘年建築⼠︓88 名 / 連合⻘年︓4 名 / ⼀般︓25 名） 
○内容   昨年、新⻘森〜新函館北⽃間において北海道新幹線が開業しました。そして、１３年後の２０

３０年に札幌までの延伸に向け、建設整備が進められており、倶知安町にも新幹線駅が出来る
ことが決定しております。現在倶知安町では、各団体や新たな組織を⽴ち上げ、将来を⾒据えた
まちづくりとして、検討している状況です。私たち建築⼠会も、平成２７年度の⻘年建築⼠の集
い（後志⼤会）をキックオフイベントとし、⾊々な問題点や意⾒の収集を⾏いました。今回のＣ分
科会では次のレベルにステップアップし、本⼤会テーマのグローカルという新たな⼀⾯も含めて検討し
ていきたいと考えています。⼀般市⺠の⽅々を交えたワークショップを通して、さらなる検討・内容の
整理を⾏い、建築⼠として、地域と連携したまちづくりの提案を⽬指します。 

〇タイムテーブル 
12:00〜12:30(30)   受付 （受付２名） 
12:30〜12:35(05)   委員⻑挨拶（⽯塚） 
12:35〜12:45(10)   主旨説明（丹波） 
12:45〜14:00(75)   ワークショップ 



14:00〜14:20(20)   発表（5 テーブル程度） 
14:20〜14:30(10)   感想・総評（⼀般参加者代表 2 名、安⽥連合会委員⻑） 

 
３．平成 30 年 事業計画案について（⽯塚）【15:10〜15:30】 

〇⻘年委員会の時期については、今期と同時期とする。 
○全道⻘年委員会連絡会議の⽇程︓平成 30 年 03 ⽉ 31 ⽇（⼟曜）に決定。 
○⻘年建築⼠のつどいの⽇程︓平成 30 年 05 ⽉ 19 ⽇（⼟曜）に決定。 

 
４．平成 30 年 予算案について（⽯塚）【15:30〜16:00】 

〇ブロック交付⾦を減額して他の項⽬に当てるか︖ 
  → 今年は少し返⾦が出たが、たまたま会場費などがかからない協議会が多かった為であるので、 
    来年の予算づけとしては、今期と同額とする。 

 
５．平成 30 年 ⻘年委員会連絡会議について（⽯塚）【16:00〜16:15】 

〇担当   未定 
○⽇時    平成 30 年 03 ⽉ 31 ⽇（⼟） 
○場所    札幌市 
○参加者 60 名程度 
○内容   未定（講師を招いてのセミナーが候補として挙がっている） 

 
６．その他（⽯塚）【16:15〜17:00】 
（１）各ブロック協議会について 

〇各ブロック協議会の事業計画については、基本的には今期をベースに考える。 
 
（２）次期役員について 
       ⻘年委員⻑    ︓朝倉（函館） 
       ⻘年副委員⻑   ︓⼩林（札幌） 
       ⻘年委員（道央）︓瀬尾（後志）※ブロック⻑ 
       ⻘年委員（道央）︓近藤（⼩樽） 
       ⻘年委員（道南）︓⻲⽥（⽇⾼）※ブロック⻑ 
       ⻘年委員（道南）︓末吉（函館） 
       ⻘年委員（道北）︓⼤平（留萌）※ブロック⻑ 
       ⻘年委員（道北）︓⽯塚（旭川） 
       ⻘年委員（道東）︓佐々⽊（北⾒）※ブロック⻑ 
       ⻘年委員（道東）︓⽯川（網⾛） 
 
（２）全国⼤会について 
       ○ フォーラムについて 
         →⼯藤連合会⻘年委員より説明 
       ○ フォーラム後の懇親会について 



         →近畿⻘年委員の⽅々との交流会に参加予定 
       ○ セッションについて 
         →⼯藤連合会⻘年委員より説明 
         →地域実践活動発表会の事前投票があるので、各⾃投票すること。 
       ○ 本⼤会後の懇親会について 
         →東京⻘年委員の⽅々との交流会に参加予定 
 
（３）平成 30 年 集いについて 

〇⽇時︓平成 30 年 05 ⽉ 19 ⽇（⼟曜） 
○場所︓斜⾥町 
○内容︓①地域実践活動発表会（全国⼤会出場選抜戦） 
      ②知床の世界遺産についてのセミナー 

 
（４）会報誌原稿について 
     ※現在 鈴⽊委員に依頼中（テーマ︓紋別お仕事体験イベント） 
 
（５）その他 

○来年のサンピアザお仕事体験イベントの為に、年明け早々に札幌副都⼼開発公社の⼋⽊さんに挨拶に⾏く 
○来年の連合会⻘年委員⻑会議参加者︓朝倉、⼯藤、末吉 
〇今期⻘年委員⼀⼈ずつから⼆年間を振り返ってのコメントを発表 
○針ヶ⾕常務理事から総評をいただく。 

 


